



# Busca Mier amarrar a 30 'ebradoristas'

BENITO JIMÉNEZ

El coordinador parlamentario de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, aseguró que hablará con los 30 legisladores afines al ex Canciller Marcelo Ebrard para “reagruparse” con la 4T y evitar una desbandada.

El riesgo es que Morena y sus aliados pierdan la mayoría en la Cámara si al menos 20 diputados dejan el grupo parlamentario.

“Están abiertas las puertas para todos. Especialmente en lo que a mí me corresponde con mis compañeras y mis compañeros que están en el movimiento, que están de diputadas y diputados, que son fundamentales, y es muy importante su participación en la Cámara de Diputados y ese es el trabajo que hemos estado realizando en las últimas horas”, dijo tras la reunión de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López Hernández en un hotel de la Ciudad de México.

—¿No hay riesgo de una fractura en su bancada? Porque ahí había un número considerable de diputados que eran afines a Ebrard, se le cuestionó a Mier.

—Cuarenta y seis apoyaron a Adán, más de 80 que apoyaron a la doctora (Sheinbaum) y alrededor de 30 apoyaron las aspiraciones como coordinador de Marcelo. Entonces, he hablado con la mayoría de ellos, me voy a reunir el día lunes y nosotros lo hemos dicho y lo seguiremos diciendo: lo más importante en un movimiento como el nuestro es seguir revolucionando las conciencias y para hacerlo requerimos la participación de todos”, respondió.

—¿No hay riesgo entonces de fractura en la bancada?, se le insistió.

“Yo espero que no, soy optimista de que no va a ser así, incluidos los compañeros que lo apoyaban de los otros partidos, en este caso de nuestro aliado el Partido Verde”, confió Mier.

Para el diputado, Sheinbaum ahora impulsa un proceso de reagrupamiento que busca extender y capitalizar el trabajo que hicieron las seis corcholatas en todo el País

“Entonces, lo que nos queda por delante es chamber mucho porque faltan sólo nueve meses”, consideró el poblano.